
Siracusa.  Postazione  118  in
Ortigia,  Vinciullo:  "Bene
l'attivazione ma serve anche
di notte"
“Positiva la riattivazione del servizio 118 in Ortigia ma il
servizio funziona soltanto di giorno e questo non va bene”. Il
deputato regionale Vincenzo Vinciullo torna così sul tema del
servizio di pronto soccorso nel centro storico. Il presidente
della commissione Bilancio dell’Ars ricorda che le garanzie
fornite  dall’assessore  alla  Salute  e  dal  dirigente  dello
stesso settore alla Regione andassero in un’altra direzione,
parlando  di  un  servizio  che  sarebbe  stato  h24,  viste  le
caratteristiche di Ortigia.  A riprova di questo, Vinciullo
ricorda un’interrogazione da lui presentata e a cui la Regione
-era  il  2013-  aveva  risposto  confermando  la  volontà  del
governo regionale di predisporre l’apertura della postazione
giorno e notte non appena fosse stata disponibile la sede.
“Ora- conclude Vinciullo- la sede è disponibile. Si mantengano
gli impegni assunti  e si rispetti quanto è stato concordato e
stabilito durante questa lunga ed estenuante trattativa con il
Governo Regionale
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